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9月の行事
エコフレンド

1 日 全日本合唱コンクール四国支部大会（高知かるぽーと）
U16陸上競技大会徳島県選手選考会（ポカリスエットスタジアム）

2 月 45分 パフォーマンス リハーサル①（一中体育館）
3 火 45分 避難訓練
4 水 45分 カウンセラー
5 木 45分
6 金 45分 午後一中祭準備
7 土 一中祭（午前:鴨島公民館 午後:学校）
8 日 ＮＨＫ全国学校音楽コンクール四国ブロックコンクール（愛媛県県民文化会館）

9 月 5時間授業 集会 弁当（一中祭の予備日であったため）
10 火 交通指導
11 水 吉野川市中学校特別支援学級合同学習会
12 木 第４回課題テスト
13 金 ⑤⑥イギリス文化交流（PC室）
14 土
15 日 ウインドオーケストラ部第21回定期演奏会
16 月 敬老の日
17 火 県教委学校訪問（午後）
18 水 マナーアップ活動 カウンセラー 月曜日課

吉野川市英語弁論大会（県立川島中学校）
19 木 交通指導
20 金 振替休業日（７日の分）
21 土 徳島県郡市対抗陸上競技大会（ポカリスエットスタジアム）
22 日 秋分の日
23 月 振替休日
24 火
25 水 45分 カウンセラー 中央委員会

⑥一中まるみえ【小６対象】（オンライン）
26 木 ４５分 専門委員会
27 金 ４５分 英検 ⑤⑥入試用写真撮影
28 土
29 日 NHKラジオ体操登校日
30 月 交通指導

＜10月の予定＞
1日（火） エコフレンド
2日（水） 第１回基礎学力テスト
３日（木） 45分 集会
４日（金） ④⑤⑥高校進学説明会(体育館)
8日（火） 45分
９日（水） カウンセラー
1０日（木） ①助産師講義(PC室) ②31体験授業 ③32体験授業

④31･32ふれあい交流(体育館)
中間テスト時間割･テスト範囲発表

１１日（金） ②33体験授業 ③34体験授業 ④33･34ふれあい交
流(体育館) ⑤⑥高校進学説明会(体育館)

1４日（月） スポーツの日
15日（火） 振替休業日(9月29日の分)
１６日（水） マナーアップ活動 カウンセラー
１７日（木） 中間テスト(1日目)
18日（金） 中間テスト(2日目)
2２日（火） 45分 ②③31･32保育実習
2３日（水） 45分 ②③33･34保育実習 カウンセラー
2４日（木） ②③市制20周年記念講演JAXA宇宙教室〔2･3年〕（鴨島公民館）45分
2５日（金） 45分
2８日（月） 45分 吉野川市駅伝競走大会
３０日（水） 中央委員会 カウンセラー ①～⑤第５回課題テスト
３１日（木） 専門委員会 ③英語能力判定テスト

２学期級長・副級長
級 長 副級長

１ 組 岡本 拓己 上野 愛砂美

２ 組 小泉 快飛 黒川 美侑

３ 組 米澤 昴 瀬畑 あゆみ

４ 組 松井 大直 岸田 桜

自他を大切にする自他を大切にする

３年三者面談
10月22日(火) 23日(水) 25日(金) 28日(月) 29(火)

強い覚悟で２学期が始まりました!

２学期の抱負
３組 後藤田 彩花

中学校生活最後の夏休みが終わり，受験生としての山場となる２学
期が始まります。２学期を迎えるにあたり，充実した生活を送るため
私には頑張りたいことが２つあります。
１つ目は，受検まで計画的に勉強に取り組むことです。私は３年生

になっても受験生という意識が足りず，つい誘惑に負け勉強に集中で
きなくなることがあります。今のままではいけないと思っています。
今までのテストの間違いノートを作ったり，新研究の１問１問を丁寧
に解いたりするなどして，受検当日に少しでも不安を残さないように
していきたいです。今の自分の頑張りで未来の自分が決まります。受
検までの残りの日数を「まだ何日もある」と考えず「あと何日しかな
い」と捉え，一日一日を大切に努力していきたいです。
２つ目は，残り少なくなっている中学校生活を楽しむことです。一

中祭に合唱コンクールと中学校最後の大きな行事がたくさんありま
す。クラスのみんなと協力しなければいけない場面がたくさんありま
す。クラスのみんなのそれぞれが持っている強みを出すことで，良い
思い出にすることができると思います。そのためには協力し合い，思
いやりの気持ちを持つことが大切です。行事までとことん話し合い，
助け合い，全力で取り組み，全力で楽しみたいです。そしてその姿が
後輩のみなさんにも伝わるよう，最高学年として頑張りたいです。

第64回全国中学校水泳競技大会に参加して
２組 渕上 結夢

私は夏休み中の８月１７日～１９日に石川県金沢市〔金沢プール〕
で開催された全国中学校水泳競技大会に出場しました。１･２年の時
に８００m自由形で５位に入賞していたので今年こそはメダルを獲り
たいという思いで挑みました。しかし今年は決勝に進むことができず
１０位に終わりました。１･２年生の時には予選落ちだった４００m自
由形では７位に入賞することができましたが，嬉しい気持ちよりも悔
しい気持ちでいっぱいです。私は，この悔しかった経験をいかして，
これからの練習がどんなに辛い練習だったとしても，全中での悔しさ
を思い出して頑張りたいです。

一中祭2024『笑顔全力！パワー！』
４組 住友 みらい

今年の一中祭は今までの行事の中で最も心に残るものになりまし
た。とりわけ心に残ったのは，パフォーマンス大会です。一中祭は，
ウインドオーケストラ部の美しい演奏から始まりました。クラスのダ
ンスで舞台に立った時は緊張しましたが，本当に楽しかったです。他
のクラスのダンスや劇もとてもおもしろくて，見ていて元気が出まし
た。学年全体，学校全体で一中祭に向けて一致団結した成果だと感じ
ています。また，私はクラスとは別に友達とダンスで出演しました。
はじめは「他の人から否定されるのでは」という恐怖や不安もありま
した。しかし，夢中になって踊っているうちにいつの間にか音楽は終
わっていました。あの瞬間の充実感は忘れることができません。私た
ち以外の出場者も同じ気持ちだったのではないかと思います。皆一人
一人がアーティストのようでした。学校中が誰かに熱狂し，こんなに
も笑顔が溢れて盛り上がる文化祭は他にあるのでしょうか。こんなに
楽しい一中祭は，やっぱり最高だと思いました。これでもう今年の一
中祭が終わったかと思うと少しさびしい気持ちがしました。

NHK全国学校音楽コンクール四国ブロックコンクールに出場して
１組 三好 晴日

今回のNコン四国ブロックコンクールは，今までの全ての大会の中
で１番楽しかった大会でした。舞台に立ち前を向くと，想像していた
以上に大きなホールで，輝いていて，思わず「うわっ」と声が出てし
まいました。そして，歌い始めたとき，その空間いっぱいに私たちの
歌声が美しく響くのです。その響きに私は緊張がほぐれていくのを感
じました。歌っていて本当に気持ちよかったです。
この舞台に立つまでの間，私は「強豪校と肩を並べることができる

演奏ができるようになること」と「最後のコンクールで後悔のないベ
ストな歌声を響かせること」を目標に練習に打ち込んできました。練
習していく中で，何回歌っても音程が安定しなかったり，口を縦に上
手く開けることができなかったり，昨年より落ち込むことが多かった
です。それでもやはりみんなと歌うと楽しくて，「もっと頑張ってみ
よう」と思えました。
結果は奨励賞でしたが悔いはありません。すごく大きなホールで最

後のコンクールを締めくくることができたので，すごくよかったなと
思いました。私たち３年生はもう引退してしまいますが，後輩たちに
はまた来年もこの大きなホールでさらにレベルアップした一中サウン
ドを響かせてほしいです。
※ 四国ブロックコンクールは，９月８日(日)愛媛県県民文化会館
メインホールで開催されました。客席は５階まであり，客席数は
２,７２５席もある大きなホールでした。


